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Feria del Espárrago de Navarra 

en Dicastillo 

 

Es el domingo 5 de mayo de 2024 
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Feria del Espárrago de Navarra  
  

La Feria del Espárrago de Navarra  

es en Dicastillo  

el domingo 5 de mayo.  

Es para promocionar el espárrago  

que es un producto muy típico de Navarra 

y muy sano.  

  

Durante la Feria del Espárrago,  

puedes disfrutar de mercados en el pueblo 

en los que venden alimentos típicos  

o productos de artesanía.  

  

También puedes probar espárragos  

o hacer una ruta por las bodegas del pueblo 

y probar vinos de la zona, sidra o pacharán. 

El pacharán es una bebida con alcohol 

típica de Navarra  

que se hace con una fruta  

que se llama endrina.  

  

Para animar la Feria del Espárrago  

hay música en el pueblo.  

Van a actuar:  

• La banda Bizkarra.  

• El grupo de jotas Alegría Ribera.  

• Taller de danzas de Tierra Estella.   

• Trikitixas.  

• Euskal Kantuz.  
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Dicastillo es un pueblo  

que tiene lugares muy interesantes 

que puedes visitar.  

  

Puedes visitar  

la iglesia de San Emeterio y San Celedonio  

y el Palacio de la Condesa de la Vega del Pozo.  

Son edificios muy importantes para el pueblo.  

  

También puedes ver una figura muy antigua  

y que tiene mucho valor.  

Es la talla de Nuestra Señora La Real de Irache. 

Es del siglo 12  

y está bañada de plata por fuera.  

Es decir:  

Tiene una capa de plata por fuera.  

  

Además,  

en Dicastillo hay más de 40 bodegas.  

  

Hay bodegas pequeñas y familiares 

que tienen las personas del pueblo 

en la parte de debajo de sus casas. 

Son muy antiguas  

y en ellas puedes ver  

cómo se hacía el vino antes.  
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Actividades que hay en la Feria del Espárrago  

  

Viernes 3 de mayo:  

• Hay pincho pote en los bares de Dicastillo.  

Los pinchos son con espárragos.  

  

Domingo 5 de mayo:  

Hay 2 mercados.  

Los 2 abren a las 10 de la mañana:  

• En la Plaza de Los Fueros  

hay un mercado de alimentos típicos  

y el concurso de espárragos.  

  

• En la Plaza del Rebote  

hay un mercado de artesanía  

y pueden probarse diferentes espárragos.  

  

A las 11 de la mañana,  

hay una ruta por las bodegas del pueblo.  

Puedes visitarlas y probar diferentes vinos:  

  

• En Bodega de las Mercedes,  

puedes probar vinos de Emilio Valerio - Laderas de Montejurra.  

  

• En Bodega de Margarita Martínez de Eulate, 

puedes probar vinos de Castillo Monjardín.  

 

• En Bodega Felipe Oteiza,  

puedes probar sidras de Pago de Tolina.  

 

• En Bodega Casa Landa,  

puedes probar vinos de Valdelares.  
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• En el Palacio de la Vega,  

puedes probar Pacharán de Zoco y Berezko.  

  

Para probar las diferentes bebidas  

tienes que comprarte un bono.  

Hay 2 tipos de bonos:  

• Uno cuesta 10 euros  

y te sirve para tomar 5 bebidas.  

• Otro bono cuesta 6 euros  

y te sirve para tomar 3 bebidas.  

  

Para comprar un bono  

tienes que ir  

al puesto del Ayuntamiento de Dicastillo.  

Está en la Plaza de Los Fueros.  

  

A las 12 de la mañana,  

el jurado del concurso de espárragos 

dice qué espárrago es el mejor.  

Este concurso ya se ha celebrado 26 veces.  

  

A las 12 y media de la mañana, 

hay una degustación de espárragos 

en el frontón de Dicastillo. 

 

 

Texto escrito en lectura fácil.  

Método que recoge un conjunto de pautas y recomendaciones relativas a la redacción de 

textos, al diseño/maquetación de documentos y a la validación de la comprensibilidad de los 

mismos, destinado a hacer accesible la información a las personas con dificultades de 

comprensión lectora.- La lectura fácil es una herramienta de accesibilidad cognitiva. (UNE 

153101 2018 EX – Mayo 2018).  
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